

**Kantonsratsbeschluss
über die Änderung des kantonalen Richtplans 2019,
Einführung einer Arbeitszonenbewirtschaftung**

vom 27. Oktober 2022

Der Kantonsrat des Kantons Obwalden,

gestützt auf Artikel 3 Buchstabe a des Baugesetzes vom 12. Juni 1994¹
sowie Artikel 2 der Verordnung zum Baugesetz vom 7. Juli 1994²,

beschliesst:

1. Die Änderung des kantonalen Richtplans 2019 zur Einführung einer Arbeitszonenbewirtschaftung, bestehend aus Richtplantext und Richtplankarte, wird genehmigt.
2. Der Regierungsrat wird mit dem Vollzug beauftragt.

Sarnen, 27. Oktober 2022

Im Namen des Kantonsrats
Die Ratspräsidentin: Regula Gerig-Bucher
Der Ratssekretär: Beat Hug

¹ GDB 710.1

² GDB 710.11